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司会： 

河 西 正 徳 SAA委員 

    

 

【開会点鍾】 

赤 木 建 治 会長 

 

 

【君が代、ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

本 多 幸雄 会員 

『我等の生業』 

 

  

【お客様紹介】 

  井澤邦夫様 （国分寺市長 国分寺ＲＣ） 

 

 

【会長の時間】 

 

  赤 木 建 治 会長 

 

 皆さん今日は、本日は 井澤邦夫 国分寺市 市長、

大変お忙しい中、当クラブのために 貴重なお時

間を お取り頂きまして誠に有難うございます。 

又、今年度創立２５周年記念 社会奉仕事業、水

ロケット製作と発射体験会、武蔵国分寺ロータ

リークラブ杯少年野球大会、武蔵国分寺跡遺構

解説板除幕式におきまして行政のご協力誠に有

難うございました。お陰様をもちまして 成功裡

に終わり、本日を迎える事が出来ました。この

場をお借り致しまして改めまして武蔵国分寺ロ

ータリークラブ全会員を代表致しまして厚く御

礼申し上げます。今後共、当クラブ、地域に密

着した社会奉仕事業に 取り組む所存でござい 

 

ます。末永く当クラブ社会奉仕事業に対する 井

澤行政のご協力何卒宜しくお願い申し上げ、引

き続き市政運営にお力を発揮して頂きたいと思

う所存でございます。本日の国分寺市行政の卓

話、宜しくお願い申し上げます。 

さて、先週は夜間、親子合同移動例会 皆さんご

苦労様でした、親クラブの皆様方との 懇親十分

されたと思いますが、例会場に国旗とロータリ

ー旗が 掲揚されてなかったのがチョット残念

な事と思われた方もいらしやられたのではない

でしょうか？本日は以外にも 知られていなか

った、第一例会には、国歌を歌う、例会場には

国旗を掲げる、そして、点鐘を打つ について少

しお話をしたいと思います。戦争中、ロータリ

ーが発祥の地がアメリカであることから、ロー

タリーはアメリカのスパイではないか、とかフ

リーメイスンの組織ではないかと言う疑いをか

けられたそうです。その疑いを晴らすために、

国に対して忠誠を誓う意味で、例会場に国旗を

掲揚し、国歌を歌ったそうです。それが、習慣

化し今日に至っているようです。しかし、アメ

リカ以外の国では殆んど 国旗を掲揚したり、国

歌を斉唱する習慣はないそうです。アメリカは

移民の集まりであるため、アメリカ人という自

覚を持たせる為、国旗掲揚と国歌斉唱がさかん

なようです。 

又、日本の例会では、開始と閉会に点鐘を行う

のは常識ですが、今、世界のロータリーで例会

時に鐘をならすクラブは殆ど無いそうです。外

国では、点鐘の代わりにＣall to Order つまり、

「お静かに願います」、の発言や、法定やオーク

ションで見られる木の板をコンコンと鳴らす、

「私語をしないでください」と注意喚起するだ

けだそうです。 

例会のスタイルは国やクラブによって、かなり

異なりますが、世界のロータリーから見ると日



本のロータリークラブが鐘を鳴らすのは珍しい

くらいであって、ヨーロッパやアジアでは点鐘

など無く、何時に始まって何時に終わったのか、

さっぱり分からない例会もあるそうです。では、

この点鐘、何時に始まったかと言うと全く分か

らないそうです。一説によると１９２０年ころ、

東京ロータリークラブが行ったのが始まりで、

後は、右にならえ、になったのではないかと言

われています。日本人の几帳面さがここにも表

れているのでしょう！ 

これにて会長の時間を終わります。 

 

 

【幹事報告】 

 松 田  博 幹事 

 

 5月 15日多摩中 G IM実行委員会最終報告会 

  5月 17日防火・防止管理者再講習 

 5月 18日次年度第 3回クラブ協議会 

 5 月 21 日地区青少年交換委員会新旧合同委

員会 

 5 月 22 日国分寺まつり実行委員会第 1 回役

員会 

 5月 23日親子合同夜間例会 

 5月 25日国分寺商工会通常総代会 

  

 

【委員会報告】 

 

★出席委員会／出席報告 

 伊 藤 文 昭 委員 

  会員数 ４０名 免除 ２名  

有効会員数    ３８名 

  出席者     ３３名 

  メークアップ済   名 

       計   名 出席率９２％ 

  前々回（ 月  日）の訂正 

    ８６→９１％に訂正 

  

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  横 道 哲 夫 委員  

 

〇込 山 雄 茂 会員 

 皆様、お久しぶりです。なかなか出席出来ずに

すみません。 

〇赤 木 建 治 会長、松 田 博  幹事 

 本日は伊澤邦夫国分寺市市長お忙しい中、ご来

訪誠にありがとうございます。市政の卓話楽し

みにしています。今後も活躍期待申し上げます。 

〇赤 木  建 治 会員 

 妻の誕生日にキレイな花束を茨城県大子 町ま

で届けて頂き親睦委員会の皆さんありがとうご

ざいました。只今、離れて暮らしていますので

私は何も気にせず！！助かりました。 

〇廣瀬可世子 次年度会長・  

角田桂司 次年度幹事 

 井澤市長の卓話、楽しみにしております。 

 又、本日次年度の第 1 回臨時理事会が終了致し

ました。今後共、皆様のご協力お願い致します。 

〇三 枝 正 会員 

 今月メークアップなしで初めて皆勤したのでニ

コニコします。 

〇田 中 良 人 会員 

 今日の市長のお話楽しみです。 

〇水 島 至、櫻 井 健 生 会員 

 ニコニコ少ないので、ニコニコします。 

〇田 畑 哲 郎、浅 川 直 行 会員 

 ニコニコ少ないので、ニコニコします。 

 

 

【卓話】 

 

 尾 崎  幸 信 プログラム委員長 

 

 

国分寺市長 

  井 澤 邦 夫 様  

 

・本日は東京武蔵国分寺クラブの例会に参加させ

て頂き、大変ユーモアのある例会だなと感じてお

ります。日頃は特に青少年育成にご協力いただい

ております。また遺構解説板の寄贈もありがとう

ございます。国分寺のクラウドファンディングに

も市民の方々から大変なご理解をいただいおりま

す。ふるさと納税にも多数のご理解を頂戴してい

るところです。 

・国分寺市でも多額の予算が組まれておりますが、

公と民間の違いはいろいろなところで感じます。

そのことを忘れないようにと思っております。市



の職員は身分は保証されていると言えますが職員

の待遇の改善、専門の非固定化にも取り組んでお

ります。一番の原因は、黙っていても税収がある

程度確保され、提供するサービスも決まっている

点にあるとおもいます。しかし、各自治体に多く

の仕事が移ってきています。これに対応し、国分

寺市の魅力を上げていくことも大事だと考えてい

ます。そのことにより市の魅力が向上して、税収

も上がっていくものと考えています。 

・宇宙開発の地国分寺も市の魅力の一つになって

いるとおもいます。ペンシルロケットについては

関係各所に協力いただき、実現できました。 

・国分寺は七重の塔に象徴されるように歴史の街

でもあります。私は全国史跡協議会の会長もさせ

ていただいておりますが、国分寺の魅力（科学、

歴史、人）をしっかりと発信していきたいと思い

ます。 

・街の魅力が増えているからだと思いますが、国

分寺市は今人口が増えており、12万人を超えてき

ています。毎年 1000人ずつのペースで増えていま

す。駅の北口開発も進んでおります。北口のツイ

ンタワーは、多摩で 2番目のタワーになります。

その後も、地下の駐車場整備、商店街の活性化に

も進んでいくことになります。タワーの 4階まで

は公益フロア、5階は新しいホールを予定してい

ます。しかし、国分寺の小学校の合唱大会などは

市外へ行っています。千人規模のホールがないの

で、どうにか造れないものかとも考えております。 

・今年は 500億円の予算規模となっております。

これまでは市の貯金がほとんどない状況でしたの

で、財政調整基金を 60億円程度、庁舎の建設基金、

40億円を積み増ししました。基金が 100億円を超

え、将来の子供や孫のためにきちんと残して進め

ていきたいと思います。魅力を増やして市民を増

やし、企業にも収入を上げていただいて、市の収

支均衡を進めていきたいと思います。 

ただし今後も高齢化にかかるお金が増えていきま

す。4億円から 5億円の支出が増えていっていま

す。これを人口増で補っていく必要があります。

65歳以上の方が増えるのは当然のことですが、若

い方の人口が横ばいとなっているのは重要なこと

です。 

ただし人口が増えればよいというわけではなく、

いろいろな施設が必要になります。保育園や学童

保育などです。定員を増やして対応していますが、

待機児童は変わらない状況です。従来は専業主婦

だった方が、働きに出るという方が増えており、

応援していきたいと思っています。保育園が増え

ると、学童クラブなど、子供の居場所づくりも必

要だと考えています。民設、民営など、市民の方々

の協力が必要で、実際にいろいろと協力いただい

ております。 

ごみの焼却問題や、庁舎の問題、防災対策も対応

が必要だと考えております。 

この街に市民が長く安心して住めるように、今後

とも行政に対してご支援をお願いいたします。 

 

 

【謝辞】 

 

赤 木  建 治  会長 

 

 

【閉会点鍾】赤 木  建 治 会長 
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会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：景山昭夫 委員：村谷晃司 
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